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件   名 令和６年度 第７回 龍ケ崎市都市計画審議会 

年 月 日 令和７年 ３月２７日（木） 

時   間 午後 2時００分～午後 3時００分 

場   所 市役所５階 全員協議会室 

出 席 者 【都市計画審議会】 

坂野会長、宮本委員、根本委員、三浦委員、廣瀬委員、札野委員、岡部委員、山﨑委員 

後藤委員、押木委員、新沼委員、細矢委員、松田委員 

【事務局】 

落合都市整備部長、橘原都市整備部次長 

（都市計画課）仲村課長、松田課長補佐、北島課長補佐、三石室長、川﨑副主幹、記録者 

傍 聴 人  １人 

 

会 議 内 容 １ 開 会  

２ 挨 拶  

３ 議 題 

  諮問第１号 龍ケ崎市都市計画マスタープラン（案）について 

4 その他 

  光順田東部地区用途地域変更の進捗状況について 

５ 閉 会 

要措置事項 都市計画マスタープラン（案）内容の軽微な修正 

 

情 報 公 開 

公開・非公開の区分 公 開 ・ 部分公開 ・ 非 公 開 

非公開（一部非公開を含む）とす

る理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条第 号該当） 

公開が可能となる時期（可能な範囲で記入）       年  月  日 

 

  



 

 

発 言 者 発 言 内 容 

1. 開 会 

【事務局】 ・ただいまより令和６年度第７回龍ケ崎市都市計画審議会を開会する。 

2. 挨 拶 

【会長】 ◇挨拶 

【事務局】 ◇配布資料の確認 

Ⅰ．事前配布資料 

 1 会議次第 

 2 （資料 1）龍ケ崎市都市計画マスタープラン（案） 

 ３ （資料 2）諮問書（写） 

Ⅱ．本日配布資料 

４ 委員名簿 

５ 報酬振込通知（該当者のみ） 

3. 議 題 

【事務局】 ・議事に入る。 

・議事の進行は、当審議会条例第７条第２項に基づき、会長が議長となることとなって

いる為、会長に議長をお願いする。 

【議長】 ・出席委員の確認について、事務局より報告をお願いする。 

【事務局】 ・委員総数１９名の内、出席者１３名、欠席者６名。よって、出席者が委員の過半数に達

していることを報告する。 

【議長】 ・過半数に達している為、審議会条例第７条第３項の規定に基づき、会議が成立する

ことを確認。 

・傍聴の希望がありましたので、これを許可している。傍聴人は会議中ご静粛にしてい

ただくようお願いする。 

・会議録の作成方法と、会議録署名人について事務局より説明をお願いする。 

【事務局】 ◇会議録の作成方法、会議録署名人について説明 

【議長】 ・会議録署名人について、１号委員から１名、市民公募の委員から１名にお願いしてい

る。 

・名簿の記載順より、宮本委員と細矢委員にお願いしたい。 

 →両名了承 

【議長】 ・本日の諮問について、事務局より説明をお願いする。 

【事務局】 ◇資料２ 諮問書（写）をもとに、諮問について説明。 

諮問第１号  龍ケ崎市都市計画マスタープラン（案）について 

【議長】 ・議題に入る。 

・諮問第１号 龍ケ崎市都市計画マスタープラン（案）について、事務局より説明願う。 

【事務局】 ◇資料に基づき、龍ケ崎市都市計画マスタープラン（案）について説明を行う。 

【議長】 ・事務局より諮問があったが、ご意見・ご質問等はあるか。 



 

 

【松田委員】 ・２ページの１行目、年の表記についてだが、西暦数字の後ろに「年」の表記が無いこ

とに違和感がある。市の計画等についてはこのような書き方になるのか。 

【事務局】 ・計画によって西暦のみ、和暦のみ、両方を併記しているなど様々である。今回の計画

案については、市民や市職員など、様々な方々が年のイメージがしやすくなるよう併記

するものとした。 

【松田委員】 ・「西暦年（和暦年）」という書き方の方が違和感無いと感じる。 

【議長】 ・新聞や論文等によっても、年の併記の仕方については様々である。どちらが正しい、

誤っているということではないものである。また、文字数の関係もあるため、今回の計画

案の書き方としたのではないか。そのため、年の表記については計画案の表記とする

ことでよろしいか。 

【松田委員】 ・了解した。 

【細矢委員】 ・関連で質問する。役所の年表記の取り扱いは、和暦（西暦）という表記が一般的で

あったと思うが、計画案は西暦（和暦）となっている。これについては特段の規定等は

無いのか。 

【事務局】 ・特段の規定等は無い。先に申し上げた通り、計画によって年の表記は様々である。 

【議長】 ・他にご意見、ご質問等はあるか。 

【松田委員】 ・資料編に用語の説明を追加していただき、とてもわかりやすくなっている。より優しく

読みやすくするために、用語解説があるものについては注釈をつけるなどし、本文でも

明確にしてはどうか。 

【事務局】 ・ページによっては、注釈が多くなりすぎて見づらくなることを懸念している。読んでいた

だいた際にできるだけスッキリして見やすいものとなるよう、今回のデザインで提案さ

せていただいている。 

【松田委員】 ・自身で何度も計画案を読んだが、専門知識の無い市民の立場としては、やはり注釈

が無いととても読み進めづらいと感じる。 

【事務局】 ・松田委員のご意見を受け、注釈の取り扱いについては議長一任という形にさせてい

ただきたい。 

【松田委員】 ・よろしくお願いする。 

【議長】 ・他にご意見、ご質問等はあるか。 

【三浦委員】 ・８ページの地形図についてだが、龍ケ崎市の形（白アウトライン）が見づらく感じる。こ

れをもう少し見やすくはできないか。 

【事務局】 ・お配りした資料は再生紙かつ庁内の印刷機で印刷したものであるため、色合いは薄

くなってしまっている。実際に製本されるものについては、より見やすいものとなる。 

【議長】 ・他にご意見、ご質問等はあるか。 

【岡部委員】 ・内容については、前計画と比べても、土地利用の可能性を広げるものとなっているた

め、異議等は無い。 

・細かいところだが、40ページの写真については最新のものに差し替えることはでき

ないか。 

【事務局】 ・写真を最新のものに差し替えさせていただく。議長一任ということでお願いしたい。 

【議長】 ・他にご意見、ご質問等はあるか。 



 

 

・無いようであれば、議長一任の件について、一部修正することを前提に、諮問第１号 

龍ケ崎市都市計画マスタープラン（案）については、妥当であると認め、その旨、答申

させていただく。 

４. その他 

【議長】 ・その他として、光順田東部地区用途地域変更の進捗状況について、事務局より説明

願う。 

その他 （光順田東部地区用途地域変更の進捗状況について） 

【事務局】 ◇光順田東部地区用途地域変更の進捗状況について説明を行う。 

【議長】 ・事務局より説明があったが、ご意見・ご質問等はあるか。 

・無いようであれば、以上で本日の議事については終了となる。 

その他 （連絡事項について） 

【議長】 ・事務局より連絡事項があるとのことなので、事務局より説明願う。 

【事務局】 以下について説明。 

・委員の任期終了及び、次期委員の推薦依頼について 

・人事異動について 

５．閉会 

【議長】 ・他に委員からご意見、ご質問等はあるか。 

・無いようであれば、以上で令和６年度第７回龍ケ崎市都市計画審議会を終了とす

る。 

 
令和  年   月    日 

         会議録署名人                         

令和  年   月    日 

         会議録署名人                         

 
 


